

Hemorroides después del parto

Escrito por Tinita19 - 20/11/2015 18:06

Hola! Hace 3 meses mi hermana dio a luz y está muy feliz. Sin embargo, en el último trimestre de su embarazo desarrolló una hemorroides agudas que todavía no se van y le siguen causando dolor. La situación es tal que ha estado pensando en hacerse una intervención quirúrgica con el método THD que según nos han dicho es bastante bueno porque te recuperas muy rápido. Dicho esto, quisiera saber si alguien podría darme una opinión al respecto o si sería mejor esperar a que pasen de modo natural? Gracias!

=====

Re: Hemorroides después del parto

Escrito por PreguntasFrecuentes - 23/11/2015 09:48

Hola.

Después del parto suelen mejorar bastante, y tratarse con cremas y supositorios antinflamatorios especiales puede ayudar a ello. También funciona muy bien aplicar frío, hacer baños de asiento.. y una alimentación rica en fibra y ejercicio. Antes de pasar por quirófano que pruebe todos los tratamientos no invasivos que existen.

El pasar largos ratos en el aseo para defecar favorece también la congestión de las hemorroides y su posterior sangrado por lo que debe evitarse.

Sólo los casos más severos se tratan ya con cirugía, pero eso es algo que ya es su médico quien debe valorar después de haber descartado todo lo anterior.

Saludos y ánimo para tu hermana.

=====